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Raffaele è stato estubato, gli auguri del sindaco Nargi: 

«Notizia attesa da tutta la città che riempie di gioia i 

nostri cuori» 
 

Avellino, 8 ottobre 2024 - «Finalmente Raffaele è stato estubato. Era una notizia che la città 

aspettava da tanti giorni e che personalmente accolgo con un grande senso di sollievo». 

 

Lo dichiara il sindaco di Avellino, Laura Nargi, che commenta con gioia la notizia appena giunta 

sulle condizioni di salute del giovane Raffaele Capoluogo, vittima la scorsa settimana di un 

drammatico incidente stradale.  

 

«Sono stati momenti di grande apprensione per tutti gli avellinesi, ma non abbiamo mai smesso di 

sperare. Il suo risveglio rappresenta un segnale importante, che preannuncia un miglioramento 

delle sue condizioni cliniche. – aggiunge Nargi - 

 

Sono consapevole che il percorso verso la sua completa guarigione è ancora lungo, ma questa 

notizia riempie i nostri cuori di gioia. Forza Raffaele, ti rivogliamo tra noi. La città è tutta con te». 


